

## NOTICIAS

Esta mañana, en las afueras de Salamanca, ha aparecido el cadáver semienterrado de una mujer, lo cual apunta, en principio, a un nuevo caso de violencia de género.

Tras conocerse la identidad de la víctima, la noticia ha causado hondo impacto en la sociedad salmantina: se trata de la joven que, tras denunciar en numerosas ocasiones las amenazas de su expareja, decidió abandonar el domicilio familiar junto con su hija, ocupando numerosas portadas en los periódicos.

El padre de la menor, hijo de un conocido empresario, denunció el hecho, y la joven, cuya identidad responde a las iniciales "A.B.C.", fue puesta a disposición judicial, acusada y condenada a la pena de dos años de prisión y privación de la patria potestad durante otros cuatro, como autora de un delito de sustracción de menores.

Las investigaciones policiales se centran en el exmarido de la víctima, a pesar de que el padre del mismo manifiesta que se encontraba en su compañía, asistiendo a un partido de fútbol, a la misma hora en que aquélla fue brutalmente asesinada.

Y hablando de fútbol: nuestras próximas dos horas las dedicaremos a la nueva alineación de nuestra ilusionante Selección Española...

**CAMINANTE**